



Ausflug der Theaterabteilung des SC Mühlried

Unser Jahresausflug führte uns heuer zum Törggelen nach Mühlbach in Südtirol

Am Freitag, den 25.09.2015 setzen wir uns vom Sportpark Mühlried in Richtung Südtirol in Bewegung.

Unterwegs wurde die obligatorische Brotzeit in Form von Weißen und Wiener mit Brezen sowie ein paar Bier verkostet.

Nach dieser Stärkung ging es weiter nach Mühlbach in Südtirol, zur Kandlburg.

Nachmittags fuhren wir zu einer kleinen Besichtigung nach St. Christina, zur größten holzgeschnitzten Krippe der Welt.

Abends haben wir uns ein italienisches Abendessen mit Salat- und Nachspeisenbuffet schmecken lassen.

Am Samstag nach einem ausgiebigen Frühstücksbuffet sind wir nach Bozen zum bekannten Obstmarkt und den Laubengassen gefahren, wobei auch reichlich Zeit war um diverse Einkäufe zu tätigen.

Das Südtiroler Archäologiemuseum mit dem aus „Funk und Fernsehen“ bekannten Eismenschen „Ötzi“ wurde ebenfalls besucht.

Am frühen Nachmittag machten wir uns auf den Weg zurück nach Klausen. Nach leicht alpinem Aufstieg sind wir im Johannserhof, einem kleinen Buschenschank, eingekehrt um eine Kostprobe von selbstgeräuchertem Speck und anderen Köstlichkeiten zu probieren.

Nach unserer Rückkehr zur Kandlburg konnte im Gewölbekeller der Burg unser Törggelen-Abend beginnen.

Am Sonntag nach dem Frühstück machten wir uns in Richtung Stephanskirchen auf den Weg. Ankunft und Einkehr beim Antiquitäten- und Spezialitäten- Restaurant Gocklwirt war am frühen Nachmittag.

Während unseres Aufenthaltes bestand die Möglichkeit z. B. die Kaffeekannenstube (1038 Stück), Antiquitäten in Haus und Hof oder bei einer kleinen Führung die größte Kunstuhr der Welt zu besichtigen.

Nach rund 3 Stunden Aufenthalt war die Weiterfahrt geplant um dann gegen 19:00 Uhr alle wieder wohlbehalten in Mühlried einzutreffen.

Bericht und Foto von Reinhard Felbermeir (Theaterabteilung SC Mühlried)